

4. Schlatzendorfer Weihnachtsmarkt am 9. Dezember 2005 - Schönes Fest für die Dorfgemeinschaft

Gemeinschaft verpflichtet:

Die Schlatzendorfer Ortsvereine

EC Schlatzendorf, ESV Schlatzendorf, Freiwillige Feuerwehr, Schnupferclub Schnitzmühle sowie Veteranen- und Reservistenverein Schlatzendorf veranstalteten auch in diesem Jahr einen Weihnachtsmarkt.

Am **Freitag, den 9. Dezember 2005** startete auf dem Dorfplatz bei der Kapelle der

4. Schlatzendorfer Weihnachtsmarkt.

Auf dem Vorplatz vor der Dorfkapelle und dem Kriegerdenkmal war eine kleine aber feine Budenstadt aufgebaut. Sitzgruppen mit Feuerstellen und einige Stehtische luden zum Verweilen ein. Eine schicke Beleuchtung sorgte für ein stimmungsvolles Ambiente.



Die offizielle Eröffnung erfolgte durch Bürgermeister Georg Bruckner. Für die musikalische Umrahmung hatten die Ortsvereine die Bläsergruppe der Stadtkapelle Viechtach verpflichtet.

Die Dorffrauen boten Weihnachtsschmuck und Weihnachtsgestecke zum Kauf an. Selbstgebackene Plätzchen und Stollen waren für die "Leckermäuler" gedacht. Monika Peischls Strickwaren und die Bücher und CD's von Helga Hielscher boten Gelegenheit, Weihnachtsgeschenke einzukaufen. Mit dabei war auch wieder Adolf Stieglbauer mit Imkerwaren und besonders Honigwein und Honiglikör waren die Renner. Xaver Kellermeier bot hochwertige Holzwaren und für die kleinen und großen Naschkatzen war "Ali" von "Gabis Leckereien" mit seinem Süßwarenstand vertreten.



Die Ortsvereine verwöhnten die Besucher mit Kinderpunsch und Glühwein.



Für den Hunger gab es Würstlsemeln, Zwiebelkuchen und selbst gemachte Gulaschsuppe. Die "Festköche" Hermann Rankl (Schnupfer) und Jonny Bielmeier, Martin Goham und Roland Wilhelm (EC Schlatzendorf) garantierten für Klasse Würstlsemeln!

Insbesondere beim Besuch des Nikolaus war der ganze Platz besetzt. Die mehr als 90 Päckchen

waren fast zuwenig - die Kinder hatten den Nikolaus fest umlagert!



Die Besucher des Weihnachtsmarktes - hauptsächlich die Dorfbevölkerung aber auch viele Stadtbürger - waren überrascht, was die Dorfgemeinschaft Schlatzendorf hier auf die Beine gestellt hatte.

Die Organisatoren (Helmut Grabmeier, Erwin Schürzinger, Ferdinand Stern, Hermann Rankl, Jonny Bielmeier, Rudi Stieglbauer und Erich Muhr) freuten sich über den Besucherandrang und die gute Stimmung auf dem Weihnachtsmarkt.

Auch mit dem 4. Weihnachtsmarkt ist es der Dorfgemeinschaft gelungen, den Zusammenhalt zu stärken. Die Zusammenarbeit aller Ortsvereine hat auch heuer wieder einen großen Gemeinschaftssinn gezeigt!

Die Unterstützung durch die Dorf- und Stadtbevölkerung hat uns bestärkt - der Schlatzendorfer Weihnachtsmarkt gehört auch künftig fest in den Terminplan der Dorfgemeinschaft.

4. Schlatzendorfer Weihnachtsmarkt am 9. Dezember 2005 - Die Dorfgemeinschaft hilft!

Das haben wir Freude ausgelöst - Christkindl-Besuch bei zwei Familien, die von Schicksal hart gebeutelt werden:

Die Schlatzendorfer Ortsvereine EC Schlatzendorf, ESV Schlatzendorf, Freiwillige Feuerwehr, Schnupferclub Schnitzmühle sowie Veteranen- und Reservisten-Verein Schlatzendorf veranstalteten auch in diesem Jahr einen Weihnachtsmarkt. Am **Freitag, den 9. Dezember 2005** startete auf dem Dorfplatz bei der Kapelle der

4. Schlatzendorfer Weihnachtsmarkt.

Der Erlös sollte wieder einem guten Zweck zugeführt werden. Kurz vor Weihnachten war daher wieder das "Schlitzendorfer Christkindl" unterwegs:

In diesem Jahr wurde die Familie P. aus Schlatzendorf bedacht. Der 13-jährige Patrick ist schwer erkrankt. Er wurde operiert und muss sich nun einer strapaziösen Chemotherapie unterziehen. Die Eltern verbringen abwechselnd die Zeit mit ihm im Münchner Krankenhaus. Der Zuschuss der Schlatzendorfer Ortsvereine kann für Fahrkosten und Mehraufwendungen gut gebraucht werden. Froh waren die Mitglieder des Ortsbeirats, als sie vom Vater hörten, dass Patrick gute Aussichten hat, wieder ganz gesund zu werden.

Die zweite Familie, die einen Betrag aus dem Erlös des Weihnachtsmarkt 2005 erhielt, war die Familie B., die in Schlatzendorf wohnt. Der junge Vater ist querschnittsgelähmt und ein kleines Mädchen mit 8 Monate will versorgt sein. Die Ehefrau und Mutter betreut beide gut und freute sich über den Zuschuss der Ortsvereine sehr. Es passt dabei sehr gut, dass die Eltern seit dem ersten Weihnachtsmarkt in Schlatzendorf mit einem Stand dabei sind!



Foto: Familie B. mit den Mitgliedern des Ortsbeirats